

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018

17711080 - NESTRI PRABANDANI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	IC: ok, saat menelan diamati kelenjar tiroid sambil di senteri tangensial. palpasi dulu utk melihat pembesaran baru auskultasi. auskultasi jangan tll cepat ya, tekanan pada lnn kurang dalam, kalau hanya menekan secara superfisial spt itu tdk akan bs meraba pembesaran lnn dg ukuran yg kecil, apalagi pada pasien yg gemuk, penekanan lnn submandibularis kurang tepat posisinya, submentalis dilakukan dari depan ya, posisi tangan non dminan menahan di bag posterior, supraclavikula salah melaporkan (menyebutkannya supracervikal).
KOMUNIKASI	membina sambung rasa masih kurang baik, sebaiknya pengenalan diri dahulu, boleh tidak ngngajak ngobrol, komunikasi kadang terlihat kaku seperti mencari topik pembicaraannya dll, respon terhadap pembicaraan probandus masih kurang menanggapi, menutup sesi masih kurang baik sebaiknya bilang terimakasih juga sudah mau diajak ngobrol
PEMASANGAN EKG	penjepit kaki kanan seharusnya untuk tangan. penentuan SIC tida tepat. peletakkan V1 dan V2 terlalu melebar ke lateral dari seharusnya. Peletakkan dan penentuan V4, V5, dan V6 tidak tepat, tidak sesuai dengan SIC. mohon janganterpaku pada bekas penepatan elektroda sebelumnya. belum cuci tangan dan hamdalah
PEMASANGAN KATETER	ambil gel, posisi jarum masih tertutup, lalu dibuka, malah tetap buat ambil gel. ambil gel, jarum lepaskan dari spuit. tidak memakai duk steril. ambil air pengunci juga jarum masih terpasang di spuit, tidak dilepas. pemakaian 2x spuit menimbulkan resiko jika jarum tidak dilepas.
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Peserta belum menjelaskan tujuan pemeriksaan, Pemeriksaan status generalis tidak dilakukan. Inspeksi regio costovertebra dan suprapubik tidak dilakukan. Peserta tidak menyebutkan batas-batas hepar, tetapi sudah mengukur daerah redup. Peserta tidak melakukan palpasi abdomen. Ketelitian sebaiknya ditingkatkan.
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	ttidak meerangkan cara dan resiko pemeriksaan, untuk setiap pemeriksaan jangan lupa laporkan hasilnya y dek
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	kamu yg seharusnya menempatkan termometer dan tangan pasien saat ukur suhu agar alat terkempit dengan baik